
 
 
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
Anwesende Referenten: 
Ronny Diering Jacob Thomsen, Julien Tirré, Susanne Bock,, Alexander Sasse, 
Phillip Heinicke, Max Koziolek, Justyna Schiwietz. 
 
Entschuldigt fehlende Referenten: 
Soziales. 
Unentschuldigt fehlende Referenten: 
Keine 
 
Gäste: 
 
 

S i t zu n g s p ro t o k o l l  

zur XVI I .  Sitzung 
des A l l g em ei n en  St ud en t i s ch en  A us s ch us s es  

der XX.  Leg i s l at ur  

 

Ort:   AStA-Geschäftsstelle,  
Paul-Feldner-Straße 9 

 
Zeit:   Donnerstag, den 26.05.2011, 

18:00 Uhr c.t. 
 

Sitzungsleitung:  Justyna Schiwietz, . Vorsitzende 
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Tagesordnung  
 
1.Eröffnung  
‐ Justyna Schiwietz  eröffnet als Vorsitzende die Sitzung um 18.15Uhr 
 
1.1 Feststellung der Beschlussfähigkeit & Protokollkontrolle  
‐ Die Beschlussfähigkeit wird mit 8 von 9 anwesenden Referenten festgestellt. 
 
1.2 Bestimmung eines Protokollführers  

‐ Julien Tirré wurde einstimmig bestimmt. 8/0/0 
1.3 Abstimmung über die Tagesordnung  
Antrag auf Verschiebung des Punktes 1.4 ( Vollversammlung) unter den   
Punkt Organisatorisches. Antrag einstimmig angenommen 8/0/0 
  Tagesordnung einstimmig angenommen 8/0/0 

 
2. Fragen und Anmerkungen der Studierenden  
‐ Keine fragen 
 
3. Projektanträge  
‐Interstudies 
Es wurden Fragen zur Klärung der GEMA gestellt und beantwortet. Bezüglich der 
Speisen und Getränke wurde versichert, dass es sich dabei nicht um alkoholische 
handelt. Desweiteren wurde bestätigt, dass es auch nicht zum Ausschank davon 
kommt. 
Abstimmung über das Projekt: 8,0,0 das Projekt wird gefördert. 
 
‐Institut für angewandte Geschichte. 
  Antrag auf die  Vertagung, einstimmig angenommen  8,0,0 
 
4. Sommerfest  
Es wurde das Angebot von Utopia  als Sicherheitsdienstleister diskutiert. Dabei 
wurden Bedenken geäußert  eine Einzelperson als Vertragspartner einzubinden. 
Auch über die Qualifikationen wurde nochmal gesprochen. Hierzu wurden 
bereits Information vom ASTA Potsdam eingeholt und weitere werden noch 
folgen. 
Antrag auf Aufnahme von Vertragsverhandlungen unter Vorbehalt von 
weiteren Nachforschungen. Antrag einstimmig angenommen 8,0,0. 
Das Plakat zum Sommerfest wurde weiter bearbeitet und verfeinert, es bleiben 4 
Tage bis zum Druck. 
Die behördliche Genehmigung steht jedoch noch aus.  
 
5. Straßenfest  
Der genau Ablaufplan wurde durchgegangen, sowie die Beteiligung der 
Einzelnen. 
 
6. Berichte aus den Referaten 
6.1 Finanzen 
Es wird kommenden Mittwoch ein Treffen mit dem Finanz Amt geben bezüglich 
der Steuerzahlung und der geforderten Gebühren. Des weiteren stehen weitere 
verschiedene treffen kommende Woche aus. 
Das  aktualisiertes Konzept der Grotte wurde eingereicht. 
6.2 Presse & Öffentlichkeitsarbeit 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Die Wahlzeitung ist in Arbeit und die Wahlwerbung für die nächste Woche. Es 
wurde Marketing für das  Sommerfest, Straßenfest in mehreren Zeitungen 
betrieben. 
6.3 Soziales & Gleichstellung  
Befindet sich auf einem Workshop zum Thema Teilzeitstudium 
6.4 Hochschulpolitik innen  
Interview Radio Frankfurt hat stattgefunden. Organisation vom Straßenfest 
sowie des 120000 Euro Antrages. Das Wahlforum wurde organisiert. Der 
Studienmeilenausschuss wird die Vereinssatzung noch besprechen. 
6.5 Hochschulpolitik außen 
Bandstufentreffen in Potsdam zum Thema Hochschulstrukturkommission, 
Bearbeitung des 120000 Euro Antrages, außerdem wird das Festival contre le 
rascisme organisiert.  
  Hierzu wird beantragt das Logo  für Flyer freizugeben. Einstimmig 
beschlossen 8,0,0, 
6.6 Kultur  
Planung und Organisation des Sommerfestes. 
6.7 Sport  
Planung des Sportfestes, Shirts7 Pullis für den Shop bestellt, Ausschreibung für 
Stellen im Shop/Werkstatt. Planung von der Ruderregatta zum Stadtfest. 
Antrag auf die Festlegung der Shirts für das Sommerfest in himmelblau 
einstimmig beschlossen 8,0,0 
6.8 Städtepolitik & Nachhaltigkeit  
Mitarbeit im Studienmeilenausschuss und  treffen mit ELSA Slubice sowie mit 
dem Forst. Koordination des Straßenfestes , Bearbeitung des 120000  Euro 
Antrages. Verhandlung mit der Wohnbau beigewohnt, hierbei ist ein Angebot 
vorgestellt worden, welches  aber in den Leistungen derzeit noch zu gering ist. Es 
wird noch weiter daran gearbeitet. 
6.9 Verwaltung & EDV  
Organisation vom Festival contre le rascisme , Ausarbeitung für das Stupa 
bezüglich der Protokollproblematik. 
 
7. Anträge der Referenten 
Die Stellungnahme von Hopo außen gegenüber des Senats wurde nochmal 
durchgesprochen und Änderungen daran durchgeführt.  Änderungsantrag 
auf, „im übrigen nicht zum ersten Mal“ zu streichen. 
 4/2/2 Antrag angenommen,  
Abstimmung der Stellungnahme im ganzen 8/0/0 angenommen 
 
8. Organisatorisches  
 
Abstimmung über einen Termin zur Vollversammlung. Der 16.6. 2011 
wurde vorgeschlagen 
mit 7,0,0 angenommen 
 
9. Sonstiges 
Die nächste Sitzung wird in 2wochen stattfinden. 

 
 
 
 


